



【ゴールデンウィークがいかがでしたか?】

ゴールデンウィークも終わり、もう2025年の上旬最後の月である6月に入りますね。今年のゴールデンウィークは前半、後半と分かれたような日並びで、長いお休みを取られる方は限られた方々だけだったようです。人の移動もコロナ前のような多さは無く、一部の高速道路を除いてわりとすいすいと移動が可能だったようです。物価、とくに米価格の高騰が昨年来より続いており、消費を旅行に向ける余裕がなかったのかもしれませんね。この米高騰の対応策として政府が行った備蓄米の放出ですが一部の卸業者の取扱量や入札制度、輸送における人不足が問題になっていますが、日本中に備蓄米を保管、精米、輸送するとなると、一定の期間やコストがかかってしまうのでしょうか。輸送コストの低廉化やドライバー不足の問題は、結果国の力を弱める事になってしまいます。米の価格から始まった、各業界の様々な事案を包括的に見直す時期が来ているかもしれません。我々も時流の流れに振り落とされないように、しっかりと見極めて役務を続けてまいりたいと思います。



今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！

広島港を出港する練習船大島丸



Photo by Akira Adachi

瀬戸内フォトグラファー
足立輝の瀬戸内海探訪

広島港の9番桟橋。昨年の12月までは広島港のシンボルとして市民に愛されたレストラン船「クルージングシップ銀河」が係船されていました。40年の長きに亘り様々なクルージングを催した船でしたが、船体の老朽化に伴い2024年を以て廃船を決めました。その9番桟橋に一見銀河と見間違えるような白い船体の船が。近づくと大島商船高等専門学校の練習船「大島丸」でした。練習航海の為広島港に立ち寄ったようです。甲板には若い船員見習いたちが指示を受けて作業をしているのが見えます。出港時、桟橋から手を振ると、はにかんだような顔で手を振ってくれました。立派な船員さんになって、この瀬戸内海で活躍して下さいね！

不用品処分！無料見積りします！→→→

メッセンジャー広島

検索